

#ENCUAUHTÉMOC
**RECHAZAN
RECUEENTO DE
SUFRAIOS**

CINTHYA
STETTIN



CDMX@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

Vecinos de las 33 colonias de la alcaldía Cuauhtémoc residentes, asociaciones civiles, colectivos y miembros de los consejos de participación comunitaria (Copacos), realizaron una concentración en la explanada de la demarcación, en donde manifestaron su total rechazo a las resolución que ha tomado el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), quien sin fundamento ordenó el conteo total de votos.

Y es que dijeron que esta acción pone en duda el proceso electoral donde los ciudadanos dieron la victoria a Alessandra Rojo de la Vega.

Expresaron que pareciera que a los magistrados del tribunal electoral local, "se les olvida el concepto de democracia, que significa poder del pueblo".

2

VECES SE HA
ORDENADO EL
RECUEENTO DE
VOTOS.

FOTO: GUILLERMO O'GAM



LUCHA | • La virtual alcaldesa electa agradeció el respaldo vecinal.

